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新型新型新型新型コロナウイルスコロナウイルスコロナウイルスコロナウイルス感染拡大感染拡大感染拡大感染拡大にににに伴伴伴伴うううう    

シルバーシルバーシルバーシルバー人材人材人材人材センターのセンターのセンターのセンターの    

休業休業休業休業等等等等によるによるによるによる賃金減少賃金減少賃金減少賃金減少にににに関関関関わるわるわるわる要請書要請書要請書要請書    

平素は町政運営全般にわたりご尽力いただき敬意を表します。 

今般の新型コロナウイルス感染症によって私たちは経験したこと

のない脅威にさらされました。緊急事態宣言が解除されたとはいえ、

油断はできません。 

一日も早い予防ワクチンの開発、医療・検査体制などの充実を願

ってやみません。同時に困難な時こそ、町民の暮らしと営業を政治・

行政がしっかりと支える役割を果たしていただきたいと切に願って

おります。 

新型コロナウイルス感染症拡大にともなって温水プール・香良の

湯の休館を決断していただきました。また、シルバー人材センター

も清掃作業などが中止となりました。これらは感染防止の観点から

やむをえない措置だと思います。 

この度、温水プール・香良の湯の休館に伴い指定管理業者に損失

補償として 285万４千円の支払を決定し、また、町独自の住民支援

策を計画していると聞きました。私どもシルバー人材センターで働

く者は様々な事情で、この賃金を「わずかながらでも生活の足しに」

と思って日々努力しています。 

よって、休館・休業に伴って失われたシフト配置に応じて賃金の

補てん分が支払われますよう、ご配慮・ご指導賜りますよう要請い

たします。 

甲良町長 野瀬喜久男 様 

緊
急
要
請
事
項
（提
出
予
定
） 

６
月
定
例
会
に
お
い
て
、
野
瀬
町
長
が
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
伴
う
住
民
支
援
対

策
第
４
弾
の
策
定
を
進
め
る
と
表
明
し
た
こ
と

を
受
け
、
30

日
提
出
予
定
し
て
い
る
緊
急
要
請

の
主
な
事
項
は
次
の
通
り
で
す
。 

１
、
消
費
税
10
％
、
コ
ロ
ナ
危
機
、
年
金
改
悪

な
ど
に
よ
っ
て
町
民
の
暮
ら
し
、
営
業
は
大

変
厳
し
い
状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。
町
民
の

リ
ア
ル
な
生
の
実
態

・
声
を
町
政
に
反
映
す

る
た
め
、
町
民
に
緊
急
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施

す
る
こ
と
。 

２
、
水
道
基
本
料
金
の
免
除
を
延
長
す
る
こ
と
。 

３
、
障
が
い
者
、
非
正
規
雇
用
の
労
働
者
、
ひ

と
り
親
家
庭
な
ど
、
社
会
的

・
経
済
的
弱
者

に
対
す
る
支
援
策
を
拡
充
す
る
こ
と
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
拡
大
の
た
め
、
多
く
の
分
野
で
困

難
な
状
況
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
内
、
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー

も
仕
事
が
減
る
な
ど
課
題
を
抱
え
て
い
ま
す
。
22

日
、
シ
ル
バ
ー
会
員

の
有
志
が
取
り
組
ん
だ
14

人
の
署
名
を
町
長
に
提
出
し
、
会
員
有
志
４

人
が
野
瀬
町
長
ら
と
面
談
。
担
当
課
の
中
村
保
健
福
祉
課
長
、
西
村
産

業
課
長
も
対
応
し
、
西
澤
議
員
が
同
席
し
ま
し
た
。 

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー 

大
橋
事
務
局
長
と
懇
談 

新
型

コ
ロ
ナ
感
染
防
止
の
た
め
休
業

し
た
こ
と
の
善
後
策
を
話
し
合
う
た
め
、

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
会
員
代
表

が
23

日
、
大
橋
局
長
と
面
談
。
西
澤
議

員
が
同
席
し
ま
し
た
。 

大
橋
局
長
は
、
香
良
の
湯
の
休
業
に
つ

い
て
は
、
指
定
管
理
業
者
に
損
失
補
償
さ

れ
る
こ
と
を
活
か
し
、
そ
れ
以
外
の
公

園
・
ト
イ
レ
掃
除
な
除
草
作
業
な
ど
も
休

業
せ
ざ
る
を
得
な
か
っ
た
分
が
今
年
度

予
算
で
上
乗
せ
で
き
る
よ
う
配
慮
を
加

え
対
応
す
る
予
定
だ
と
明
か
し
ま
し
た
。 

さ
ら
に
、
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
と

し
て
も
、
町
の
支
援
が
会
員
に
充
分
行
き

渡
る
よ
う
町
長
に
働
き
か
け
て
い
き
た

い
、
と
表
明
し
ま
し
た
。 


